



Die Braut, die sich bald traut

Nicole Uibo schon ganz in Weiß? Keine Sorge. Die schöne „Zett“-Miss Südtirol 2016 zeigt ihr Brautkleid natürlich noch nicht vor ihrer Hochzeit im September. Sie ist Testimonial für den Trauschmuckstore in Schenna und shootete dafür zwischen Laaser Marmorblöcken.

LAAS (mh) Ein Gesicht so elfenhaft schön, tolle Hände und eine umwerfende Ausstrahlung. „Nicole Uibo ist das perfekte Model für unseren Trauschmuck“, schwärmt Manuela Gamper vom Tiroler Goldschmied in Schenna. Dass Uibo obendrein bald selbst eine Braut sein wird, machte sie wohl endgültig zur besten Wahl für dieses Schmuck-Shooting. Früh morgens und bei frischen Temperaturen räkelte sich die Verlobte von Landesrat Philipp

Achammer in Laas vor weißen Marmorblöcken. Das Ergebnis ist sinnlich und en vogue zugleich. Egal, ob güldene Sternchen, edle Perlen oder filigrane Steinchen in Weißgold gefasst: Nicole Uibo kann alles tragen. Das macht die Wahl für ihren eigenen Trauschmuck ungemünzt schwieriger. Doch die Mühlbacherin hat bereits eine Vorstellung im Kopf: „Mein Ehering wird wohl Weißgold sein und ein bisschen glitzern“, verrät sie happy darüber, dass

sie nun mehrere Jahre Testimonial für das „Geschmeide der Ewigkeit“ des Tiroler Goldschmieds sein darf. „Jedes Shooting ist toll, aber ein Brautshooting ist schon etwas Besonderes“, erzählt sie begeistert vom Kleid und den edlen Präziosen. Ob sie sich wie eine echte Braut gefühlt hat? „Gewiss“, sagt Uibo. „Aber ich werde bei meiner Hochzeit im September doch ziemlich anders aussehen, was Kleid oder Haare betrifft.“ Man darf gespannt sein.